

El Epstein-Barr es uno de los virus que más frecuentemente afecta a los humanos. En la adolescencia, por ejemplo, su contagio a través de la saliva es una de las causas más habituales de la llamada 'enfermedad del beso' (mononucleosis infecciosa). En el peor de los casos, además, es capaz de dar a lugar a algunos tipos de linfomas o carcinomas nasofaríngeos. Una nueva investigación indaga en los mecanismos celulares que contribuyen a la aparición de estos tumores relacionados con el virus.

Para ampliar información pinchar [aquí](#)